

Kurzbericht zur CF-Erwachsenen-Freizeit in Reimlingen vom 22.-24.03.2013



Bei leider sehr eisigen Temperaturen und Schnee wurden wir dieses Jahr von Reimlingen begrüßt!

Keiner ging freiwillig vor die Tür, bis auf die Hunde Shakira und Emma, die es einfach nur toll fanden. Bei regem Austausch untereinander wurden wir wie jedes Jahr wieder von Michael Hohmeyer begleitet. Wir durften in einer Partnerübung, bei der es um Vertrauen und Loslassen ging, am eigenen Leibe spüren was Angst mit uns macht und wie wir damit in der Partnerschaft umgehen. Es wurde viel geredet, gelacht und gescherzt!



Trotz der kalten Altstadt Nördlingen war es wieder ein gelungenes Wochenende! Vielen Dank an cfi-aktiv e.V., besonders an Simon Pflügl, für die tolle Organisation und Unterstützung. Ohne diesen Verein wäre dies alles nicht möglich!

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!

Bis dahin allen viel Gesundheit

Annette Rausch